

description projet d'écriture

Le personnage que je vais introduire sera l'ancienne femme du Père Taupe.

La première partie de l'histoire arrive juste après la sortie de l'abbé Rounère et Pierre Le Grand. Taupe se demande alors pourquoi cette porte provoque soudainement autant d'intérêt. Il se met alors à penser au souvenir que la porte bleue rappelle au Père Taupe.

La deuxième partie raconte sa rencontre avec sa femme.

La dernière partie est un flux de pensée de la femme du père taupe.

L'abbé Rounère et Le Grand sortirent, et derrière eux, Meussieu Taupe barricada ses portes et retourna tout ému s'asseoir devant sa baraque, en fumant une pipe en terre très culottée, qui gargouilla joyeusement dans l'air tranquille, mais malsain.

Kesky voulaient ces drôles de bonzomes là avec ste porte ? C'té juste un souvenir après tout pourquoi avait t'-il l'air d'y attacher une plus grande importance qu'il en attachait lui-même ?

La mémoire du Père Taupe n'était plus très bonne mais il se souvenait bien de l'histoire de ste porte.

Il était jeune a st'époque là et il était marié même, sa il s'en souvenait bien même. Il venait juste de finir sa maison, y restait plus qu'a peindre ste porte et c'était finit. Sa femme avait choisit de la peindre en bleue. Lui il aurait préféré vert ou marrons il se souvenait plus, la mémoire du Père Taupe était plus très bonne mais il se souvenait qu'elle avait fait une crise de larmes sa femme pour qu'elle soit bleue, il comprenait toujours pas pourquoi d'ailleurs

A la fin lorsqu'il était arrivé en bas de ste porte il avait remarqué que y avais écrit son nom a lui et a sa femme dessus, alors lorsque 'il lui avait demandé pourquoi, il se souvenait que sa femme elle lui avait fait une crise de larmes, encore. Pourquoi? me diriez-vous bah je sait toujours pas non plus. Quoi qu'il en soit pour Monsieur Taupe c'était a partir de ce jour là qu'il avait compris que sa femme allait pas bien. C'est pour sa qu'il l'avait gardé ste porte, c'était comme le symbole du début de la fin de sa femme.

Le Père Taupe il avait plus reconnue sa femme, chaque jours elle lui demandait une nouvelle babiole, et a chaque fois qu'il lui la rapportait en lui demandant pourquoi elle l'avait voulu sa la rendait encore plus triste. Un jours il se souvenait de sa le père Taupe que sa femme elle lui avait même demandé un bilboquet. La mémoire du Père Taupe n'était plus très bonne mais il se souvenait bien de sa quand même parce que c'était avec sa qu'elle s'était pendue sa femme sa il s'en souvenait bien. Dommage qu'on ne puisse mettre qu'une fois cette phrase se disait l'songeur car il l'aimait bien cette phrase.

C'est comme ça que l'Père Taupe il avait compris que plus on avait de chose et plus on était triste.

Et c'est ainsi que la femme du mari se fût éteinte, non pas qu'elle avait été un jour allumé, quoi que Taupe crût se souvenir qu'un soir ses cheveux avait faillit brûler à cause du sèche cheveux , mais elle mourût a petit feu.